
3 Pièces

114 m²

Réf. MZICC4679

690 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Cette  belle  résidence  est  idéale  pour  ceux  qui  recherchent  un  endroit

calme et sécurisé pour vivre. Située au Cannet Mairie, elle offre une vue

dégagée  sur  la  mer,  ce  qui  rend  cet  appartement  très  spécial.  Le

centre-ville est facilement accessible et vous pourrez profiter de toutes

les commodités qu'il offre.Cet appartement de 2 chambres, 2 salles de

douche  et  une  cuisine  équipée  ouvrant  sur  le  salon  est  un  bien

exceptionnel.  Les  prestations  sont  de  grande  qualité,  modernes  et

lumineuses  grâce  à  ses  matériaux  haut  de  gamme.  Vous  pourrez

profiter d'une grande terrasse sans vis-à-vis, ce qui ...

This beautiful residence is perfect for those looking for a quiet and secure place to

live.  Located  in  Le  Cannet  Town  Hall,  it  offers  an  unobstructed  view  of  the  sea,

making this apartment very special. The city center is easily accessible and you can

enjoy  all  the  amenities  it  has  to  offer.This  exceptional  apartment  features  2

bedrooms,  2  shower  rooms,  and  a  kitchen  opening  onto  the  living  room.  The

fittings are of high quality, modern, and bright thanks to its premium materials. You

can  enjoy  a  large  terrace  without  vis-à-vis,  allowing  you  to  enjoy  peaceful

moments.To make your daily life ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
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